

— Mythe 4 —

LE CANADA EST UN PAYS BILINGUE



ON EST CHANCEUX AU CANADA,
ON A L'CHOIX DE DEUX LANGUES!
PIS L'QUÉBEC, C'TAU CANADA, À CE QUE
JE SACHE? Y'ONT PAS COMPRIS ÇA,
EUX AUTRES, LES ZÉLÉS DE
LA FRANCISATION?

METS-EN!



**SORTEZ
VOTRE LANGUE
DE VOTRE
POCHE!**

Il est vrai que le Canada s'est doté d'une loi qui reconnaît le français et l'anglais comme les deux langues officielles du pays. Or, chaque province est autonome au chapitre de sa culture et de ses lois linguistiques. Le Québec a fait le choix de se donner une loi, la loi 101, qui reconnaît le français comme seule langue officielle de la province.

Alors, non, le Québec n'est pas une province bilingue, c'est une province francophone.

Visitez-nous, on a des trucs!